

13.07.2001 - 09:01 Uhr

Du changement à la direction de Volvo Automobile (Suisse) SA

Glattbrugg (ots) -

Helge Hougaard Hansen, Directeur Général depuis deux ans, de Volvo Automobile (Suisse) SA, à Glattbrugg, va quitter l'entreprise fin juillet 2001. Avant de prendre sa retraite, à la mi-2002, il va suivre des projets particuliers sur ordre de Volvo Car Corporation (Göteborg) et, à cette occasion, en un premier temps, continuer d'opérer depuis la Suisse.

Son successeur sera le Hollandais Peter Cornelis (41 ans), auparavant Vice-Président de Volvo Car Corporation, où il était responsable des opérations sur le marché des pièces de rechange et du service après-vente (aftermarket) à l'échelle mondiale. Peter Cornelis est titulaire d'un diplôme universitaire en construction automobile et marketing et travaille depuis 1982 pour Volvo, pour laquelle il a, aussi, été directeur du service après-vente chez Volvo Allemagne.

Contact:

Volvo Automobiles (Suisse) SA Eduard Daetwyler, porte-parole Case postale 1034 8065 Zurich Tél. +41 1 874 21 00

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002358/100009069}$ abgerufen werden. }$